

17.8.2023

## Spaziergang und Klima

**Birnbaum.** Es war ein schöner Spaziergang im Regen entlang einer Weiherkette und die 6 Teilnehmer hatte dazwischen auch Gelegenheiten, um ihre eigenen Gedanken rund ums Klima los zu werden. Am Ende folgte noch ein gemeinsamer Pizzeria-Besuch.



*Der warme Sommerabend lud auch 3 Teilnehmer ein, die Strecke barfuß zu gehen und sie hatten dabei ihren Spaß.*

Was lesen und hören wir täglich in den Medien? Klimakatastrophe, der heißeste Sommer, Dürren, wütenden Brände, CO<sub>2</sub>, Gletscher schmelzen, Überschwemmungen, letzte Generation, Klimakleber und dergleichen mehr. Die Eingangsfragen für die Gesprächsrunden in den Redekreisen war:

- Ist das alles real und wohl begründet?
- „97% der Wissenschaft ist sich einig!“ Stimmt das?
- Welche menschengemachten Effekte haben wir wirklich?

Die erste Teilnehmerin: „Ich sehe eine regelrechte Hysterie, die aufgebaut wurde. Menschen verursacht sind Klimaänderungen sehr wohl, CO<sub>2</sub> ist aber vollkommen überbewertet und es ist nicht so, wie es in den Medien verbreitet wird. Vielmehr sehe ich z.B. Wettermanipulation und HAARP, womit schon lange Extremereignisse bewirkt werden können wie Starkregen, Dürren bis hin zu Erdbeben. Auch dass Organisationen wie die NASA das Wetter besitzen wollen, finde ich sehr skandalös. Auch die Regenwaldabholzung sehe ich als negativen Einfluss auf das Weltklima.“

Ein weiterer Teilnehmer sieht das Klima als Vehikel von Macht- und Geldeliten hin zu einer Welt-diktatur und einer globalen Überwachung. Er sieht jedenfalls eine völlig andere Agenda hinter den Klima-Themen. Außerdem seien Klimaänderungen schon immer vorgekommen.

Eine weitere Stimme stimmte zu und meinte, dass es in früheren Epochen etliche Grade mehr gehabt hätte und der CO2 Gehalt in der Luft sei auch um ein Vielfaches höher gewesen. Der Natur sei das wunderbar bekommen. „CO2 ist ein natürliches Gas, das den Pflanzen gut tut und die es sogar brauchen, um wachsen zu können und Sauerstoff produzieren zu können. CO2 ist kein Gift. Für mich ist es reine Steuer-Abzocke, wenn es zunehmend besteuert wird.“

Eine weitere Teilnehmerin hatte diese Meinung: „Vor 40 Jahren hatten sie uns Angst wegen dem Ozonloch gemacht, dann war es das Waldsterben. Der Meeresspiegel sollte schon längst angewachsen sein und manche Städte überflutet. Dann kam der Terrorismus mit 9/11. Immer sollte Angst erzeugt werden um versteckte Maßnahmen durchzubekommen. So sehe ich die Klimadebatte auch als weiteres Puzzlestück hin zur Massenüberwachung und Manipulation.“



Der Autor selbst: „Ich hätte mich gefreut, wenn auch Andersdenkende dabei gewesen wären, dann wäre möglicherweise ein kontroverser Diskurs entstanden. Ich war bis vor einiger Zeit selbst Klimaschützer und davon überzeugt, das CO2 daran maßgeblich Schuld ist. In den letzten Jahren sind meine Zweifel immer größer geworden und sehe die Dinge heute ähnlich wie meine Vorredner. Und ich verurteile niemand, wenn er noch an alles glaubt, was die Leitmeinung sein soll – ich hab auch meine Zeit gebraucht. Es ist leider ein vergiftetes Thema, das aber um so dringender auf die Agenda muss. Ich sehe, das Klimaschutz eine Agenda von reichen Globalisten ist, die ganz und gar keinen „Klimaschutz“ betreiben (Jachten, Jets, ...). Es wäre alles gut, wenn die Politik sagen würde, dass wir die tatsächlich existierenden Probleme dringend angehen müssen, dann wäre das auch mein Ansatz: Humusaufbau und regenerative Landwirtschaft - Stopp jeglicher Umweltvergiftung incl. Chemtrails - Flüsse wieder so sauber haben, dass wir daraus trinken können - Wüstenregionen wieder begrünen und Abholzung beenden - keine Wettermanipulationen mehr - keine Kriege mehr um Macht und Ressourcen - eine Wirtschaft anstreben, die den Menschen dient, statt Machtinteressen verfolgt. Wenn wir dergleichen anstreben, bin ich dabei und dem Klima ist nebenbei noch gedient.“

Bildrechte: Jürgen Osterlänger

Jürgen Osterlänger  
Vorsitzender Kreisverband Neustadt/Aisch - Bad Windsheim  
Tannscharn 21, 91448 Emskirchen  
[kontakt@dieBasis-neabw.de](mailto:kontakt@dieBasis-neabw.de)  
<https://diebasis-neabw.de>  
09104-1431 / 01606963785  
IBAN DE20 7606 9559 0001 5949 07

Freiheit

Machtbegrenzung

Achtsamkeit

Schwarmintelligenz